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Niederschrift über die 12. Sitzung  

Fachschaftsrat der Juristischen Fakultät Potsdam 

02.02.2022 

 

Sitzungsort Campus Griebnitzsee, Haus 3 (FSR Raum) 

Beginn und Ende 19:45 – 21:30 

Anwesende Melena Hermann, Luke Seemann, Andrea Jantzen, 
Johannes Pech, Lara Lippert 

Abwesende Jona Eziashi, Oleg Klinke, Esra Kacar-Luther, Xenia 
Manteufel, Ruxandra Natasa, Vivien Gädke 

Protokollant Luke Seemann 

Nächste Sitzung 02.03.2022 um 19:30 Uhr 

 

I. Beschlüsse / Wahlen 

keine 

II. Tagesordnung 

1. Corona 
2. Vorstand/ innere Organisation 
3. Ersti-Tüten 
4. Kommunikation 
5. VA-Anfrage 
6. VA-Hausarbeiten 
7. Förderpartnerschaften 
8. Politische Ausrichtung des FSR 
9. Terminkalender/ Raumsituation 
10. Klausurensammlung 
11. Sonstiges 
 

 
 Folgende Tagesordnung wurde von der Vorsitzenden vorgeschlagen und von den teilnehmenden 

Mitgliedern angenommen. 
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III. Sitzungsverlauf 

 

• TOP 1. Corona 
o Dozierende sollen um einheitliche Verfahrensweise für Veranstaltungen gebeten 

werden 
o Position des FSR hierzu soll diskutiert werden 
o Aus Gespräch zwischen Dekan und VPLS (Vizepräsident für Lehre und Studium) ging 

hervor, dass solche Anfragen an die Studiendekan*innen zu richten sind 
o Erneuter Termin mit Frau Hähnchen soll angesetzt werden, um in den aktuellen 

Stand zur SoSe-Planung gesetzt zu werden 
o Veranstaltung zum Thema Impfpflicht aus juristischer Sicht möglich 

 

• TOP 2 Ersti Tüten/ Skripte 
o Tüten müssen raus/ Ordnung im Raum schaffen (sollen verschenkt werden) 
o Tüten könnten auch in der Bibliothek ausgelegt werden 
o Umfrage bezüglich Bekanntheit der Skripte in Ersti-Chatgruppen soll gestartet 

werden (Andrea verantwortlich) 
o Strafrecht-Skripte von Herr Steinberg sollen verkauft werden; der FSR könnte 

unterstützen, da Lehrstuhl mit Verkauf und Bekanntmachung stark ausgelastet ist 
o Nachfrage könnte über Eintragung in Online-Liste (Google Forms) dokumentiert 

werden 
 

• TOP 3: Kommunikation mit el§a Potsdam 
o Kommunikation in Elsa-FSR Chatgruppe wird als destruktiv beschrieben 
o Keine einheitliche Meinung des FSR konnte sich nach außen bilden, z.T. wurden 

widersprüchliche Aussagen getroffen 
o Gruppe könnte auf Vorstandsmitglieder begrenzt werden, damit Kommunikation auf 

beiden Seiten übersichtlich und einheitlich verläuft, oder Mitglieder verbleiben in der 
Gruppe und stimmen sich vorher über einheitliche Meinung ab 
 

• TOP 4: VA Anfrage: 
o Anfrage von Viviane Triems (AStA): Vorurteile übers Studium/ Stress im Studium/ 

Reformbedarfe 
o Veranstaltung sollte politisch neutral sein/ verschiedene Sichtweisen darstellen 

 

• TOP 5: Veranstaltung zu Hausarbeiten 
o In VA (Veranstaltungen) sollen materielle, wie formelle Fragen geklärt werden 
o Lehrstühle sollen gefragt werden 

 

• TOP 6: Förderpartnerschaften 
o Repetitorien könnten für Sponsoring (Skripte, Bücher) angeschrieben werden im 

Hinblick auf Gewinnspiele  
 

• TOP 7: Politische Ausrichtung des FSR 

o Neutralität und Überparteilichkeit ist der Standard 
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• TOP 8: Raumsituation: 
o Soll Raum grds. gemeinschaftlich oder auch privat genutzt werden dürfen? 
o Gemeinsamer Terminkalender für Raum wird vorgeschlagen 

 

• TOP 9: Klausureinsicht 
o Mails von Esra und Jona haben technisch in den letzten Tagen nicht funktioniert 

(jetzt wohl wieder) 
o Onlineformular zu Anfragen bezüglich Einsicht wird geprüft 

 

• TOP 10: Vorstand/innere Organisation  
o Andere TOP wurden vorgezogen 
o Johannes möchte gerne in engeren Vorstandsberatungskreis aufgenommen werden, 

Zustimmung 
 

• TOP 11: Sonstiges 
o Verantwortlichkeit für „Café Eselsohr“ soll geklärt werden (warum ist der Raum 

manchmal abgeschlossen, wie funktioniert der Zugang)  
o Verschiedene Tage sollen für Nutzung festgelegt werden 
o Sitzungsturnus soll auf 2 Wochen während vorlesungsfreier Zeit ausgedünnt werden 


